



立五中だより

令和 6年 5月発行
立川市立立川第五中学校

www.tachikawa-edu.jp/jh05/

教育目標 自ら進んで勉強する人になろう あたたかい思いやりのある人になろう
よいことは進んで実行する人になろう 心身ともに健康な人になろう

1学期の半ばに向かって

校長 渋谷 里美

ゴールデンウィークで新学期の緊張から少し解放され、心身ともにリラックスできたようです。連休の間の5月2日(木)には小中連携の一環で小学校の先生方が本校に来校し、全学年の授業参観を行いました。1ヶ月前まで小学生だった1年生の授業を見て、「ずいぶん成長した感じがします。」「落ち着いて授業を受けていて、中学生になったことを改めて感じました。」等、1年生の適応力に驚かれています。参観後はグループ別の協議会を実施し、五中、九小、上砂小、大山小のそれぞれの情報交換を行いました。9年間の学びが途切れることのないよう連携しています。



～協議会の様子～

5月14日(火)は2年生の音楽鑑賞教室が、国立音楽大学で実施されました。今年度は公共交通機関を使っただけの移動でした。市内でも生徒数の多い学校ですが、ホールに入るまでの待機の様子を見て「静かにきちんと行動できていますね」と他校の先生がほめてくださいました。皆さんの落ち着いた行動が、立川五中の行動そのものです。一人ひとりが意識し続けていきましょう。

校則の服装についてです。気温の上昇に伴いネクタイ、リボンの儀式時において1学期終業式・2学期始業式の着用は不要です。普段から着用しない場合は、ご家庭での保管をお願いします。

また、気温の上昇に伴い衣替えの期間をなくし、それでも暑い場合はポロシャツの着用を(6/4～10/4)許可しています。現在体育祭の練習期間のため体操着登校ですが、マスク着用で熱中症気味になる生徒が出ています。体温調整等、ご家庭でも暑いときは無理をせず、注意を促すようお声かけください。

大きな行事である体育祭に向け、実行委員会が始動しています。5月20日(月)から体育祭の練習期間に入りますが、スローガンやクラス旗作りの準備は既に進んでいます。先週職員・来賓玄関に体育祭のスローガンが掲げられました。「青春の風によって 勝利の道を駆け抜けろ!!」629人がそれぞれの思いとクラスの団結、また学年の意気込みとともに熱い闘志を燃やしています。当日までの2週間の練習期間は、暑さや体力のコントロールが付きにくく、体調を崩すことも予想されます。6月1日(土)の体育祭当日に最高のパフォーマンスができるよう、食事や睡眠等体調管理をお願いします。



～R6 体育祭スローガン～

校内には日頃の活動を見ていただけるように、さまざまな展示物があります。その中で上記スローガンと同時期に写真左の作品が展示されました。

玄関は華やぎ来客を迎えています。写真右は中庭の植込みです。左からそれぞれの形を模しています。作業終了後に、10組さんが雑草を含め、きれいに作業してくれました。それぞれのキャラクターがより一層映えて見えます。



～ ウェルカムボード ～



～ 何に見えますか ～